



**DF**  
DE FABULOUS  
y Humberto Quevedo, belleza  
y responsabilidad ambiental



DE FABULOUS es una línea de productos orgánicos para el cuidado del cabello con una conciencia ambiental, sus envases biodegradables y los componentes de sus productos 100% botánicos, han llegado a Colombia a revolucionar esta extensa competencia de los productos de belleza.

“Nos preocupamos por vernos bellos, sin tener en cuenta que nos aplicamos ni sus consecuencias” (opina Diana Bustamante Representante de la marca).

Estos productos ayudan a eliminar la cantidad de toxinas nocivas que nuestro cuerpo está consumiendo a través de nuestro cuero cabelludo, el pelo y la piel. Son los únicos champús libres sulfato de laurel que son las sales y detergentes que deterioran progresivamente el cabello, a su vez todos los productos que contengan químicos son nocivos para nuestro cuerpo.

Cada vez más y más salones de belleza se suman a los estilistas de las celebridades que están hablando de nuestros productos. Han sido creados para los más exigentes y exclusivos artistas en la industria del cabello.

La más revolucionaria tecnología es utilizada en cada diseño que DE FABULOUS ha lanzado al mercado cumpliendo así con las necesidades, que buscan un control óptimo en cada producto utilizado en los diferentes tipos de pelo.

Entrevistamos al reconocido estilista Humberto Quevedo, quien a incluido la marca DE FABULOUS en su peluquería CASA HUMBERTO QUEVEDO

**Revista El Congreso:** ¿Por qué incluir DE FABULOUS en Casa Humberto Quevedo?

**Humberto Quevedo:** Me interesé en traer a mi peluquería la marca DE FABULOUS, porque mi filosofía de vida esta inclinada hacia lo natural, lo básico y esta marca me llamó la atención específicamente por eso, porque sus productos son orgánicos y tienen una conciencia ambiental.

Y en este medio frívolo de la belleza me ha tocado la misión de meterme en lo más profundo del ser humano para que por medio de este vehículo, pueda enseñarle a mi personal y a nuestros clientes que hay que bajar el consumo de productos con alto contenido químico, siendo éste uno de los factores que está ayudando a destruir el planeta.

Además de ser productos orgánicos, la reacción que tienen estos productos en el cabello es inmediata, no hay que esperar

tiempo para ver los resultados y lo más importante es que con el tiempo no pierde el efecto, DE FABULOUS le da al cabello una nutrición profunda.

**R.E.C.:** En esta honda de conciencia de lo natural, de lo básico, me gustaría que le hablara a nuestros lectores y sus clientes, sobre la importancia de productos así.

**H.Q.:** Hablando específicamente de este gremio, de este target de políticos, tengo bastantes en mi lista, que tienen esta conciencia; ellos mismos me preguntan qué productos utilizar para preservar el medio ambiente, y cómo los problemas hay que atacarlos desde la cabeza y los políticos son la cabeza de un país y manejan lo que nosotros necesitamos. Yo me encargo de manejarles su cabeza y su estilo.

**R.E.C.:** ¿Cual es el éxito de su peluquería?

**H.Q.:** Todos los que trabajamos aquí hacemos parte de esta casa y hemos perdurado en el éxito y no sólo es hacer un trabajo perfecto y profesional, sino que la casa sea un lugar donde se respire tranquilidad, belleza y limpieza.

